



Superficie	496 m <sup>2</sup>
Référence	11151
Prix	1 980 000 €

Mormoiron

Maison à vendre (84570)

Bâtie sur les terres du comtat venaissin, au pied du mont ventoux, la propriété s'étend sur plus de 12 hectares comprenant des bois, des landes, des vignes, des vergers, des oliviers, une ancienne truffière et des terres. Orienté au sud, agrémenté d'une piscine, l'ensemble se situe dans un environnement verdoyant et stratégique pour une exploitation commerciale. Le domaine est un ancien moulin à eau, où l'on préparait la laine et les tissus ; la bâtisse en pierres, dont l'origine remonte au XII<sup>e</sup> jusqu'au XVI<sup>e</sup>, offre une maison de maître, 3 gîtes, 1 chambre d'hôtes, des caves et des ...

*Built in the comtat venaissin region, at the foot of mont ventoux, the property extends over more than 12 hectares and includes woods, moorlands, vines, orchards, olive groves, a former truffle-farm and land. South-facing, with a swimming pool, the property is set in lush, green surroundings that are ideal for commercial use. The estate is a former water mill, where wool and fabrics were prepared; the stone building, whose origins date from the XII<sup>e</sup> To the XVI<sup>e</sup>, offers a manor house, 3 gîtes, 1 guest room, cellars and outbuildings. The property provides 495 m<sup>2</sup> of living space for a total of ...*

## ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

